

●今回は予定を変更して定点観測記事をお届けしました。どうするか迷いに迷った末の変更で、そのせいで発行が遅れてしまいましたこと深くお詫びいたします。遅れた割に面白みに欠ける内容で忸怩たる思いです。体の衰え、というよりも気力の衰えを痛感している昨今。出掛けなければネタがない・今号記事を書かなきゃいけない・頼まれごとをしなきゃいけないと「しなければならぬこと」が溜まっている状況下で、昔だったらできたジャグリングができなくなっている。がむしゃらに取り組めなくなっている。何かこう、根源的に変わらなきゃいかんという焦りばかりがあります。良くない徴候です。大声をあげて泣いたら何か変わるかも知れません。(な)

●春到来!

ということで、わが家で毎年恒例になっている、須賀川市の長沼町へ桜巡りドライブに出かけた。

ところが例年とちょっと様子が違う。

「藤沼湖の桜並木」を見に行ったら、湖畔に花束が…。

移動中に渡った橋の袂には、真新しい卒塔婆が2本…。

ああ、ここは [東日本大震災によって決壊したダム](#) の下流域でもあったのだった。

10年目か。

先月完成したばかりの慰霊碑に立寄り、手を合わせた。(つ)